



こう ちょう しつ
校 長 室 だ よ り
第 11 号

令和8年1月30日
大阪市立新東三国小学校
校長 岩井伸夫

◇◇ だい かいしんひがしみくに イングリッシュ デイ かいさい 第12回新東三国 English Dayを開催しました ◇◇

1月24日(土)に第12回新東三国 English Dayを開催しました。当日は、ネイティブスピーカーの30名の先生達が、それぞれのステーションを運営・支援してくださいました。また、生涯学習の英語の地域ボランティアの方も11名参加していただき、引率のお手伝いをしていただきました。

子ども達は、じゃんけんゲームやbingo、クイズ、ボードゲーム、ジェスチャー、シガ、風船回し等を通して、友達とやりとりをしながら、楽しく活動することができました。

それぞれのステーションで、簡単な語句や基本的な表現を聞きとり、動作を交えながら、英語で自分の考え方や気持ちを伝えあったり、サポートを受けながら質問に答えたり、質問をしたりする様子が見られました。子ども達が英語に興味関心をもち、将来の英語力につながっていくことを願っています。



◆◆あいさつ週間とかけ足週間について◆◆

今年度最後のあいさつ週間が、1月19日(月)～1月23日(金)まで行われました。計画委員会が「心も体もあったまるようなあいさつをしよう！！」というめあてを掲げ、朝早くから、計画委員会の子ども達が正門や横断歩道等のところに立ち、登校してくる子ども達に元気よく「おはようございます！」とあいさつをしていました。それに対して、登校してきた子ども達も、笑顔で元気よく「おはようございます！」とあいさつを返すのを見て、見ているこちら側まであたたかな気持ちになってきました。子ども達はあいさつをすることを通して、人とのつながりを大切にする気持ちを育んでいるのだと感じました。

